



Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation 3003 Bern

16. März 2022 (RRB Nr. 421/2022)

Revision der Verordnung über Fernmeldedienste, Anpassung der Grundversorgungsbestimmungen (Vernehmlassung)

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Mit Schreiben vom 10. Dezember 2021 haben Sie uns den Entwurf zur Revision der Verordnung über Fernmeldedienste zur Vernehmlassung unterbreitet. Wir danken für die Gelegenheit zur Stellungnahme und äussern uns dazu wie folgt:

Die vorgeschlagenen Verordnungsänderungen widerspiegeln die Ergebnisse der Analyse des Bundesamtes für Kommunikation. Die Änderungen verfolgen allesamt das Ziel einer modernen und leistungsfähigen Telekommunikationsinfrastruktur, die auch in Randregionen der Bevölkerung und Wirtschaft qualitativ gute Verbindungen zu erschwinglichen Preisen ermöglichen soll. Den vorgeschlagenen Verordnungsänderungen können wir daher zustimmen.

Genehmigen Sie, sehr geehrte Frau Bundesrätin, die Versicherung unserer ausgezeichneten Hochachtung.

Im Namen des Regierungsrates

Die Präsidentin: Die Staatsschreiberin:

Jacqueline Fehr Dr. Kathrin Arioli

